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惣開惣開惣開惣開校区まちづくり校区まちづくり校区まちづくり校区まちづくり懇談懇談懇談懇談会会会会    開催結果報告書開催結果報告書開催結果報告書開催結果報告書    

 

開催日時   平成 29年 8月 10日 19：00～20：00 

場所     惣開公民館 

司会・進行  藤原連合自治会長 

参加者数   男  ５６人    女  ３０人    合計  ８６人 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市の重点事業に関する質問 

質疑応答（要約） 

  特になし 

 

２．校区課題 

課題課題課題課題名（名（名（名（        イノシシ対策についてイノシシ対策についてイノシシ対策についてイノシシ対策について            ））））    

【質問】 

・学校に獣避けのフェンスを設置する話は聞いているが、中萩地区ほか、市の対策として

何をしているのか。 

また、民間委託している猟銃会に対して、補助金はいくら出ているのか。猟銃会の方々

も高齢化しているし、罠で捕まえられるのは子供のイノシシばかりで、十分な対策では

ない。今後の対策はどう考えているのか。 

【回答】市長 

・委託している猟銃会に対しては、イノシシ 1頭に対して 18,000円支払っている。 

・この問題は、国や県及び他市においても検討課題とされている。今後の本市の対策につ

いても、他市の状況等を参考に検討していきたい。 
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 また、市民の皆様方にも協力をお願いするとともに、良い方法があれば教えていただき

たい。 

 市民への協力内容としては、 

1.イノシシのエサとなる食べ物の処分の仕方(捨て方)には気を付けてほしい。 

  2.イノシシの隠れ場になるような場所を作らないように草刈等をお願いしたい。 

  3.イノシシに出会ったら、近寄らない・刺激しない等危険な行為は避けて、身の安全を

一番に考え隠れてほしい。 

 

※ 再検討事項 

特になし 

 

課題名（課題名（課題名（課題名（    学校教育の現場の学校教育の現場の学校教育の現場の学校教育の現場の見直見直見直見直    ほかほかほかほか        ））））    

【質問】（要約） 

①来年から小中学校の夏休みが短くなるというニュースを聞いたが、各自治体で順次進め

るのか。新居浜市はどうなのか。 

②災害時の避難場所になるであろう小中学校のエアコン設置の検討はどうなっているのか。 

③新居浜市の子供を増やしていくという目標に対して、紙おむつの補助等もあるが、小中

高校を通じた長期対策として予算の増額を考えてほしい。 

【回答】教育長 

①新居浜市の方向性は、まだ決まっていない。暑い夏等に対してのエアコンの設備が整っ

ていないし、ここ何年かでどうするという方向性は立っていない。 

 皆さんのご意見等聴かせてほしい。 

②学校の設備に対して、エアコン以外にトイレの問題(3つのうち 2つが和式)とＩＣＴの整

備の合計 3 つ整備が必要となっているが、一度にすべてを整えることは難しく、優先順

位を検討していかなくてはならない。その順位についても、皆さんからのご意見を伺い

たいと考えている。 

③前向きに検討していきたいと考えている。 

 

※ 再検討事項 

  特になし 


